



El Dr. Rojo es colaborador habitual de la revista **MÉDICOS DE CIUDAD REAL**

# Marcial Rojo analiza la calidad de la información sanitaria en Internet

La Sociedad Española de Informática de la Salud (SEIS) acaba de editar el libro "Luces y sombras de la información sanitaria en Internet", donde el **DR. MARCIAL GARCÍA ROJO** es el autor del capítulo más extenso.

En el volumen han participado además un selecto grupo de expertos en la materia, bajo la coordinación de **JAVIER CARNICERO**, del Servicio Navarro de Salud. El libro está dirigido a los responsables de Instituciones Públicas y centros sanitarios, empresas que ofrecen estos contenidos en la Red, y por vez primera, a profesionales de la salud y pacientes en general. El

libro ofrece una visión general sobre la información sanitaria en Internet y aporta recomendaciones para mejorar su calidad.

**MARCIAL GARCÍA ROJO** es médico adjunto del Servicio de Anatomía Patológica del Complejo Hospitalario de Ciudad Real. Colabora intensamente en las actividades promovidas desde el Colegio de Médicos de Ciudad Real, y es el autor de las páginas de Internet de la revista **MEDICOS DE CIUDAD REAL**.

Su informe, dentro del citado libro, responde al título "*El punto de vista del usuario profesional: calidad de contenido*", y analiza la calidad

de la información sobre asuntos de salud que pueden obtenerse en Internet, el acceso a la misma y la repercusión en la relación entre el médico y sus pacientes.

El **DR. ROJO** señala que el libro, que analiza cien artículos publicados en la literatura médica especializada y encuestas de usuarios, concluye que "en los cinco últimos años hay una tendencia a mejorar la calidad de las páginas dedicadas a la salud, aunque la mitad de las mismas han desaparecido". Advierte a los usuarios que se acercan a estas webs que "popularidad no es sinónimo de calidad" y que "si la información que encuentren les parece sorprendente, probablemente no sea fiable".

La aplicación de sistemas de acreditación es otra parte destacada del capítulo. Apuesta por un papel activo del profesional de la salud, a través de sociedades y colegios profesionales. La valoración de las páginas webs deben basarse en sistemas objetivos, y aporta los códigos de conducta, la acreditación por terceros y los sistemas automatizados como posibles soluciones a adoptar.

## Relación médico-paciente

Uno de los aspectos más relevantes del estudio es la repercusión de Internet en la relación médico-paciente. El 53% de los pacientes considera que la información que reciben de sus médicos es insuficiente, pero sólo un 6,3% rechazan el tratamiento recomendado por el profesional como consecuencia de su búsqueda personal de información. Además, el impacto de Internet aumenta la relación de confianza entre el médico y el paciente, ya que permite compartir conocimientos, siendo el papel del médico el de ayudar al paciente a encontrar información rigurosa y clara.

El avance del libro "*Luces y sombras de la información sanitaria en Internet*" se presentó en el SIMO por parte de **MARCIAL GARCÍA**, también vocal de Castilla La Mancha de la SEIS. ■



## Se informó sobre el tema de los "taloncillos"



## La Junta Directiva celebró su última Asamblea del año 2002

Como ya viene siendo habitual, la Junta Directiva del Colegio de Médicos de Ciudad Real, celebró el pasado 17 de diciembre la última Asamblea del año.

En el transcurso de la reunión se analizaron los temas más importantes del año recién concluido, así como se evaluaron los proyectos para el año siguiente.

El presidente del COM, **PASCUAL CRESPO CRESPO**, informó a los presentes sobre la

última reunión mantenida con el Consejero de Sanidad, **FERNANDO LAMATA**, donde le expuso la adhesión del Colegio al Programa de Atención al Médico Enfermo, y tuvieron un primer contacto para llegar a un acuerdo sobre el tema de Formación Profesional. Asimismo, otro de los temas importantes fue la evolución del tema de los "taloncillos" de los certificados médicos" (Ver noticia en pág. 9). ■

